

Herrn Et.C.H. Baer, Steinenvorstadt 75,

Basel.

Sehr geehrter Herr Doktor,

Der farbige Zettel im Zureher Stadtbuch mit der Richtigstellung der Eigentumbezeichnung für das Familienbild von Ludwig Vogel ist keine ideale Lösung, und wenn Sie eine bessere finden, so bitte ich Sie dringend, sie anzuwenden.

Was meine Verentwortlichkeit wer den Korrektur betrifft, so hat sieh eiese immer nur auf den derstellenden Text bezogen. Die Frage der Abbildungen wurde nach der ersten Auswahl durch uns gemeinsam ausschliesslich durch Sie mit dem Verlag geregelt und ich glaube mich zu erinnern, dass Sie erklärten, die Legenden seien nicht endgültig, sie würden alle von Ihnen noch überprüft und bereinigt werden, worauf ich ja wusste, dass die Angelegenheit in den besten Händen wer und mich jeder Einmischung enthielt. Schade wenn Sie nun doch, unausgesprochen, sieh auf eine Kontrolle von meiner Seite verlassen haben.

Mit freundlichen Grüssen:

Inr sehr ergebener

Direktor des Züreher Kunsthatises